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ロータリーソング斉唱  

ロータリーソング          我等の生業 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和  

久保 学会員 

  

会長挨拶            宮内たけし会長 

 「１００％出席例会」に鴻巣市長

をお招きして 

１日度だけでも全員で１００％出席

例会を達成しようとの呼びかけで、

本日の例会を開催しました。果たして結果はど

うでしたでしょうか？ 

出席報告が楽しみです。 

さて、本日の鴻巣市長の卓話、原口市長お忙

しい中ご無理を申し上げて申し訳ありませんで

した。オンラインでの例会となりましたが、楽し

みにしています。どうぞよろしくお願いします。 

市長の卓話に、思いを寄せまして、コウノトリに

ちなんだ作詞をしてみましたのでご披露したい

と思います。 

タイトルは「天使の降臨」であります。コウノトリ

を天使に例えてみました 

広い青空と、緑の平野に舞い降りた天使の降

例会プログラム 

司会 大澤二三夫 SAA  

点鐘 

 ロータリーソング斉唱(我等の生業) 

四つのテスト唱和                    川邉城治会員 

会長挨拶                           宮内たけし会長 

幹事報告                            馬場知行幹事 

  外来卓話           鴻巣市長 原口和久様 

委員会報告  

出席報告     松本安永委員長 

スマイル報告           坂口正城副委員長 

点鐘 
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鴻巣水曜ロータリークラブ 

  

「奉仕しよう みんなの人生を豊にするために」 
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臨であります。 

 

平和の使者であり、子授けの使者であり、夢呼

ぶ使者をコウノトリに例えました。 

そして、人びとに夢と希望を呼び、親子の絆を

より強く結び、愛の光を街全体に灯す使命をも

って、舞い降りました。 

そして、天使のコウノトリとともに未来へ大きく

羽ばたく鴻巣・天空の里を歌い上げてみまし

た。 

今日の卓話、どうぞよろしくおい願いいたしま

す。 

ロータリーの豆知識 

会長エレクト研修セミナー(PETS) 

３月１６日・１７日に開催 PETS

（Presidents-Elect Training Seminar） 

 国際ロータリーの細則は、現職のガバナーと

協力して地区ガバナー・エレクトが主催する会

長エレクト研修セミナー（PETS）へ次期クラブ

会長が出席することを義務付けています。通

常 3 月に 2～3 日間にわたって開催され、意

欲を高める指導者研修となるこの会合は、次

期クラブ会長が 7月 1日の就任に向けて準備

をすることをねらいとしています。 

 取り扱われる話題には、次年度の Rl テーマ、

効果的な奉仕プロジェクト、ロータリー財団な

どが挙げられます。次期クラブ会長は、自らの

役割や責務、目標設定、クラブ役員の人選と

準備、クラブ管理運営、会員勧誘と退会防止、

広報、そして RI や地区の支援源について学

びます。 

幹事報告           馬場知行幹事 

1. 第５グループの中では桶川イ

ブニングクラブと当クラブのみが

リアルな例会を実施しています。 

2. 次週の１６日は振り替え休会

です。１７日に第５０回の第三木曜ゴルフコ

ンペが翌１８日の夜間が懇親会となります。 

3. ２３日は献血例会となります。ポスターをお

持ち下さい。昼食はクレアのなごみのやで

すので、１２時に現地にて、なお献血会場

は市役所本庁舎です。 

4. ４月１３日は第５グループのチャリティーゴル

フクラブです。移動例会でもありますので多

くの参加者を募ります。本日例会終了後ま

でにお申し込み下さい。 

外来卓話 

鴻巣市 市長              原口和久様 

     

         

 

委員会報告 

 三十周年委員会 山口光男会員 
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プログラム・出席委員会  

松本安永委員長 

 

 

 

 

 

出席報告 

松本安永プログラム・出席委員長 

 

 

スマイル報告           

坂口正城プログラム・出席副委員長 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 3月 9日 3月 2日 2月 16

日 

 1383回 1382回 1381回 

 通常例会 
通常例

会 

通常例

会 

会 員 数 32 32 32 

出 席 数 
32 

(ZOOM出席
7) 

22 
(ZOOM出
席 5) 

22 
(ZOOM出
席 3) 

欠 席 数 0 10 10 

例会出席率 100.00% 68.75% 68.75% 

Ｍ Ｕ 数 0 2 1 

合計出席数 32 24 23 

出 席 率 100.00% 75.00% 71.88% 

個人スマイル 

スマイル 1・・・鴻巣市長 原口和久様、卓話よろしくお願いし

ます。 

津田健三会員・宮城仁会員・小畑正勝会員・加藤勉会員・

馬場知行会員・山口光男会員・間室照雄会員・松本安永

会員・井上脩士会員・大澤二三夫会員・石井英男会員・柿

沼洋一会員・坂口正城会員・宮坂良介会員・成田志津子

会員・細野潤一会員・木下純一会員・竹内幾也会員・宮内

たけし会員・久保学会員・川邉城治会員・中島安啓会員・

大石正行会員・本多邦光会員・松本英利会員 

前回までの合計 
 

379,336 円 

本日の合計 
 

25,000 円 

次回繰越金合計 
 

404,336 円 

3月 9日（水） 

第 1383回通常例会 

外来卓話 鴻巣市市長 

原口和久様 

3月 16日（水） 振替休会 

3月 17日（木） 

第 1384回移動例会 

ゴルフコンペ 7:50集合 

鴻巣カントリークラブ 

3月 18日（金） 
親睦会 18:30～ 

和風レストランとき 

3月 23日(水) 

第 1385回移動例会 

献血例会 12:00～16:00 

鴻巣市役所本庁舎 

3月 30日（水） 

第 1386回夜間例会 

17：30 受付 18：00 点鐘 

創立 30周年記念事業全体

会 

4月 6日（水） 

第 1387回通常例会 

会員・令夫人・結婚祝 

会員卓話 

クラブ研修情報 
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奄美群島の歴史 ⑧ 

           アメリカ占領時代 

1945 年（昭和 20 年）9 月 2 日、米軍によっ

て本土から分割され(1953 年 12 月 25 日まで

の 8 年余り)米国民政府統治下に置かれた。

同年 9 月 22 日に行われた現地守備隊と米第

10 軍とで交わされた降伏調印式の際、日本軍

守備隊は米軍側が用意した降伏文書に奄美

群島が「Northern Ryukyu（北部琉球）」と書か

れていることを発見、日本から分割する意図を

悟り、鹿児島県所属であることを訴えて調印し

なかった。これには米第 10軍司令官が譲歩し、

鹿児島県奄美群島であることを確認した後に

降伏した。1946 年（昭和 21 年）2 月 2 日、正

式に日本からの行政分離が連合軍総司令部

から発表され、米国民政府の命令により本土

出身者が公職から追放、本土に強制送還とな

った。空席となった役職には地元出身者が就

任し、10 月 3 日に臨時北部南西諸島政庁が

成立した。1950 年（昭和 25 年）11 月 25 日に

奄美群島政府に改称。しかし民選で選出され

た知事は日本復帰を公約に掲げた人物であ

ったため（他の民政府も同様）、不快を感じた

米国民政府は権限の縮小を決意し、1952 年

（昭和 27年）4月 1日には首班が米国民政府

任命である琉球中央政府及び奄美地方庁を

設立して民政府の権限を縮小、後に廃止した。

それらの米国民政府の政治的動きや、沖縄戦

で疲弊した沖縄本島への資金集中、本土との

分離により換金作物や物産の販売経路の途

絶などにより経済が疲弊し飢餓の兆候さえ出

てきていた奄美群島の住民は不満を増大させ

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 久保 学 

委員 楡井 昭 宮坂良介 松本英利 
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